

Von: Rheinpromenade Kleinbasel info@rheinpromenade-kleinbasel.ch  
Betreff: Newsletter Nr. 5  
Datum: 24. Januar 2019 um 16:13  
An: info@rheinpromenade-kleinbasel.ch

RK



## Newsletter 1/2019

Liebe Leserin, lieber Leser

Zunächst wünschen wir allen - sehr verspätet, wir wissen es - ein gutes und produktives 2019, möglichst frei von vermeidbaren Beeinträchtigungen und Ärgernissen!

Der Vorstand war über den Jahreswechsel stark eingebunden in das Projekt, bei dem es darum geht, schon zur nächsten Saison sog. Rhylox-Teams auf die Rheinpromenade zu bringen, die bestrebt sind, einen Ausgleich der Interessen der verschiedenen Anspruchsgruppen herbeizuführen. Wir haben dieses Projekt in enger Zusammenarbeit mit der Kantons- und Stadtentwicklung (KSTE) bearbeitet, die es in einer eigenen Verlautbarung - sie ist am Schluss dieses Newsletters angefügt - kommuniziert.

Nun suchen wir für die Realisation dieses Projekt einen Raum, möglichst an oder nahe der Kleinbasler Rheinpromenade.

**Die Anforderungen:**

- 1 Büroraum, ideal 20 bis 25 m<sup>2</sup>
- für Mobiliar: 1 Pult mit Aktenablage, 4 Spinds, 1 Tisch mit 5-6 Stühlen,
- Zugang zu einer Toilette und Lavabo
- Minimalmietdauer 1.4. bis 31.10.2019
- ins Budget eingestellt haben wir dafür einen Gesamt-Betrag von CHF 5000

Bitte melden Sie uns möglichst bald, wenn Sie über entsprechende Möglichkeiten selber verfügen oder wissen, wer uns hier weiterhelfen könnte.

Per Mail: [info@rheinpromenade-kleinbasel.ch](mailto:info@rheinpromenade-kleinbasel.ch)

oder Telefon: André Stohler, Präsident, 079 341 19 42

**Das Projekt in der Formulierung der KSTE**

Die Nutzung der Rheinpromenade Kleinbasel hat in den letzten zehn Jahren zugenommen. Dadurch sind vermehrt Nutzungskonflikte zwischen den unterschiedlichen Nutzerinnen und Nutzern und den Anwohnenden entstanden. Der Verein Rheinpromenade Kleinbasel und die Kantons- und Stadtentwicklung Basel-Stadt starten im 2019 als Bestandteil der bestehenden Kampagne „#RHYLAX“ ein gemeinsames Pilotprojekt zur Förderung eines respekt- und rücksichtsvollen Zusammenlebens. Ab dem späteren Nachmittag und abends sind in den warmen Monaten „Rhylox-Teams“ zu Fuss am Kleinbasler Rheinbord aufsuchend unterwegs und sprechen die Nutzerinnen und Nutzer des Rheinbords direkt an. Die Rhylox-Teams bilden den 3. Pfeiler der #RHYLAX-Kampagne, die mit Plakaten am Rheinbord und einem Social Media-Auftritt zu Respekt und Rücksicht am Rheinbord sensibilisiert. Die Erfahrungen der Kampagne zeigen, dass das Diskussions- und Informationsangebot von den Nutzerinnen und Nutzern geschätzt und genutzt wird. Die Synergien zwischen Plakat, Social Media und neu den Rhylox-Teams können optimal genutzt und im Rahmen dieses Pilotprojekts evaluiert werden. Das Pilotprojekt wird von der Kantons- und Stadtentwicklung finanziert, eine Mitfinanzierung wurde bei der Christoph Merian Stiftung beantragt. Die operative Umsetzung übernimmt als Projektkoordinator der Verein Rheinpromenade Kleinbasel.

*Copyright © 2019 Verein Rheinpromenade Kleinbasel*

Sie erhalten diesen Newsletter als Mitglied des Vereins Rheinpromenade Kleinbasel oder weil Sie sich für das Thema interessieren.

**Unsere Postadresse lautet**

Verein Rheinpromenade Kleinbasel

4000 Basel

Hier können Sie ihre Daten ändern oder sich abmelden:

[ändern](#) [abmelden](#)

